

Wir halten den Himmel offen! – Zur Zukunft des schulischen Religionsunterrichts im säkularen Umfeld. Werkstattveranstaltung auf dem Katholikentag in Erfurt

Was mag ich besonders am Religionsunterricht? Wo und mit wem habe ich Reli? Welche Themen finde ich spannend? Warum belege oder unterrichte ich Religion? Wie wünsche ich mir Religionsunterricht in der Zukunft?

Für den Katholikentag in Erfurt 2024 planen Kath. Schulabteilung und der Lehrstuhl Pastoral / Religionspädagogik der Uni Erfurt eine Werkstatt, bei der die Stimmen beteiligter Schüler:innen und Lehrer:innen zu Gehör kommen sollen.

Gesucht werden Religionslehrkräfte beider Konfessionen, die Lust haben, die eigenen Erfahrungen und jene ihrer Schüler:innen in kurzen Videostatements festzuhalten, sehr gerne auch die Perspektiven aus gemischt-konfessionellen Gruppen, von ungetauften Schüler:innen oder katholischen Schüler:innen im evangelischen Religionsunterricht. Während der ca. 90 min. Werkstattveranstaltung werden diese Statements hörbar gemacht und geben Impulse für die Gesprächsgruppen im „WorldCafé“.

Interessierte wenden sich bitte an

cordula.schonert-sieber@uni-erfurt.de oder vwenner@bistum-erfurt.de